子どもの居場所」

に参加して

精神医療センタ

と思

いました。

友香

## 2019. 10. 15

### No.119

メールアドレス byoin@aichikenshoku.gr.jp 発行責任者 上 田 一 郎





統一要求の趣旨説明画に関する要求書」業庁交渉を行い、「 **耒庁へ伝えました。** 説明を行い、現場一要求の趣旨説明、 旬 個別要求 Ō 令

高い。等に健康被害リ 業務上、 刺 薬剤の吸入ばく露、 行為であるため特殊勤 調剤を行う薬剤師 **健康被害リスクが 経皮ばく露場合** 著しく危険な

職員へなった場合、労正規職員から短時間 は職員への負担となら 〇正規職員から短時間 務手当の支給を要望 **墹員への見直したとき** 

負担は増えている。不減ることにより職場の を求める。 足分の労働時間 出勤 職場の 『の措置

覚士の定数増・理学療法士、

23病棟の風呂場

多

いる。

(1)

た項目の一部は次の通要求で重点的に説明し 場の声を集約 組合ア

## や催奇形性がある薬剤薬剤師は、発がん性 〇抗がん剤ミキシング 業務や調剤業務に特殊

目標として、年休を多病院事業庁でも同様の 〇年休の取得 取得目標が14 く取得できる職場作り 取得目標が14日である。 知事部局では年休の

を日常的に扱っており

# 駐輪料金の支給

病院近隣の駐車場を自が利用できない職員は、由により職員用駐車場 であるため、職員用駐車場 関で通勤したり 場を借りて公共交通機 駅近くに駐車場や駐輪 たり、 職場の 職場の理 場につ 最寄り

Р

# ○産休・ 育休の代替職

の状況になっていては業務の維持が の育休者等がいる員の負担が増え、 不足が生じると他の 育休者等に伴う なっている。 の維持が困難 持が困難 多数 職

です。

**迪** 別要求 個別要求では、

的に説明しました。会から次の要求を重点 ●がんセンター 各分

時間対応 外来看護師の適正化 育児短時間等の不足

●精神医療センタ 8

東1

配置

携帯の電波環境の 〒の配置を定数化ポ1病棟2‐3‐♀ 改

善

# 小児センタ

を兼務する保育 Ċ U Ν 士 C 名 U

外泊公用 車  $\mathcal{O}$ 

更新

愛知県病院事業庁職員組合 〒460-0001 名古屋市中区三の丸3-2-1 愛知県東大手庁舎内 電話(052)212-8031 FAX(フリーアクセス)0120-930-340

自家用車の破損や汚損溜まりが見受けられ、 および道路の段差や水 つなが って いる。

※詳細は職場に配布のチラシをご覧ください。

公

愛病組選管公示第2019-4-1号

項の規定に基づき、次の者を無投票当選とする。

2019年9月12日

食堂は、多くのボランきていますが、こどもながりが少なくなって 場となり、 でなく地域との交流の に参加さ 最近では、 イアで支えられてい 9 65回愛知母親大会 食事をするだけ て知ることが こども食堂 家庭や学校 人との



示

2019年9月27日執行の愛知県病院事業庁職員組合2020年度役員選挙は、同年 9月11日に立候補の受付を締め切ったところ、各役職について候補者が定数を超えなか ったことから、愛知県病院事業庁職員組合選挙および投票管理に関する規則第22条第3

愛知県病院事業庁職員組合

(再)

選挙管理委員会委員長 岡田 さゆり

精神医療センター分会

がんセンター分会

病院事業庁本庁分会

(公印省略)

屈

あいち小児保健医療総合センター分会

あいち小児保健医療総合センター分会

場所:ユニバーサル

※詳細は、職場に配布の チラシをご覧ください。

もこども食堂があれば、私の住んでいる地域に、難しいことが多いので、難しいことが多いので、 利用し参加 以外の居場所にもなる りました。 して きた

科会「地域に ろうこども食堂

### 示

公

愛病組選管公示第2019-4-2号

2019年9月27日執行の愛知県病院事業庁職員組合青年部2020年度役員選挙は、 同年9月11日に立候補の受付を締め切ったところ、各役職について候補者が定数を超え なかったことから、愛知県病院事業庁職員組合選挙および投票管理に関する規則第22条 第3項の規定に基づき、次の者を無投票当選とする。

2019年9月12日

愛知県病院事業庁職員組合 選挙管理委員会委員長 岡田 さゆり

あいち小児保健医療総合センター分会

精神医療センター分会

愛病組選管公示第2019-4-3号

2019年9月27日執行の愛知県病院事業庁職員組合女性部2020年度役員選挙は 同年9月11日に立候補の受付を締め切ったところ、各役職について候補者が定数を超え なかったことから、愛知県病院事業庁職員組合選挙および投票管理に関する規則第22条 第3項の規定に基づき、次の者を無投票当選とする。

2019年9月12日

愛知県病院事業庁職員組合 選挙管理委員会委員長 岡田 さゆり

示

(新) 精神医療センター分会

あいち小児保健医療総合センター分会

女性部常任委員 河 上 千 恵 (再) 病院事業庁本庁分会

示

小 出 博 孝 (再) 精神医療センター分会

愛病組選管公示第2019-4-4号

2019年9月27日執行の愛知県病院事業庁職員組合現業評議会2020年度役員選 挙は、同年9月11日に立候補の受付を締め切ったところ、各役職について候補者が定数 を超えなかったことから、愛知県病院事業庁職員組合選挙および投票管理に関する規則第 22条第3項の規定に基づき、次の者を無投票当選とする。

2019年9月12日

愛知県病院事業庁職員組合

選挙管理委員会委員長 岡田 さゆり

現業評議会議長 神 山 康 彦 (新) がんセンター分会

(2)

精神医療センタ

の

質」

に参加して

分科会「看護ケア

變

零

行うため、 係の仲間と一緒に学び、 加していただいています。 病院組合では毎年、全国で働く医療関 各種集会等へ組合員の方に参

名、 月 24 · 25 日) 愛知母親大会.11知多市」(8月4日) 三重」(6月4・15日)9名、 今年も、「第46回医療研究全国集会.n 「第65回日本母親大会:11静岡」

医療研究全国集会 in 三重

## 医療研 に参加して 究全国集会

ない。 集会であった。その幅ない幅広い内容の研究 生きることは誰も出来 いし 会から切り離された 広さは重要である。 「自分」などありえな 医療や福祉だけでは 社会と無関係に 谷口 その幅

また医療と医療制度

2019年10月15日

情報を得ることは出来 捉えているのかという 医療制度の流れをどう するものと社会や医療・ ときに今の政治の意図 な内容のものもあった ある視点から見た これからを考える

情報交換などを 用な研究集会であった。 つのヒントとして有

## 医療介護労働者の分科会「災害時の 役割と地域づくり」 に参加して

海トラフ地震などの大台風被害、東海・南 発生するか分からない じた事は、 今回の集会を受け感 災害はい 梶田

> 受け入れやすい環境づ 害者への偏見を無くし

くりを行うといったこ

上映会を行い、

精神障

たと報告があった。 解を深めることができ

ま

映画「夜明け前」の

訓練を行い、災害時の病院とし具体的な避難 より、 方箋を電子カルテ以外 力 備が重要であり、 アに活かせる。 必要な物品、 に紙媒体にも保管する ための患者の個人情報 ときに備え、 規模な地震が発生した ルを備えておくことに いざという時のために 広域災害が発生した -ドを患者情報や処 非常時の患者ケ マニュア 事前の準 施設·

敦子 の **ഗ** 0 続いていて、 められる。

## 活ができる社会を」 に参加して

地域の受け入れが困難 域移行は大きな課題で であったり、 において数十年にも渡慢性期の精神科病棟 患者の症状が落 精神医療の地

際には、 の拠点になることが求科病院として災害医療 今何が出来るか、今後 も必ず起こる事と意識 に参加し災害は今なお につなげるかを考えて て災害看護に取り組み、 いかないといけないと 精神科看護師とし 当病院は精神 今回の集会 これから

ト力を高め疾患への理会を行い家族のサポー

分科会の報告で家族

ない。

出来ない患者は少なくの厳しさなどから退院

# あっても普通に生分科会「心の病が

る。

なかで重要なことであ とは地域移行を進める

実華 として、 ある。 くことも今後の課題で 十分に地域で生活して かして障害があっても またストレングスを活 就労支援をおこない、 える患者もいる。 く退院したくないと考 会生活への不安が大き りが希薄なことから社 いける自信をつけて った患者に対しても また長期入院の弊害 社会との繋が

### ある。 る中で、 ち着いていても家族や にお 精神医療センター る長期入院の患者もい 岩本

そう

う場合も少なからずあ 散する場がなくなった 強しかしてこなかった 勉強し、学力を向上す る。 子どもはストレスを発 が高くなる。ただ、 きに安定した仕事に就 ることで社会に出たと ある日本では、確かに えていく。 子ども同士の交流も増 の個性をみつけたり、 分からず挫折してしま くことができる可能性 遊びのなかで自分 勉強以外のことが 学歴社会で 勉

くあるし、遊ぶことでの中で学べることも多 のため」と言っている ることは全て「子ども 遊び 訴える親がいる。

だろうかと思う。

が、果たしてそうなの

(3)

しながら自分の地域全国の取り組みも活

児期からストレスに悩 稚園や保育園にもカウ 害行為を行ってしまう 全ては「子どものため か?」という問いかけ まされていることに驚 るという話を聞き、 ことも増えており、 くなどいった自傷・他となり頭突き、かみつ 響で幼児期から神経症 り入れており、その影 幼児教育でも学習を取 方がある。最近では、 に」という大人の考え ことが挙げられ、その 少ないことなどを聞く ているため遊ぶ時間が 「子どものためとは何 分科会のなかで、 なんでも揃え が常駐してい 勉強させる 幼 め」なのではないかとることが「子どものた 出来ることを大切にす くことが必要なのでは意なことを発見してい ないか。子どもだから 勉強する中で自分の得

被害者なのか?」といは加害者なのか?親は たときに教師を糾弾し 聴講者の意見のなか 「子どもが自殺し 教師

8#2480~8#25BB

精神医療センタ-4名の組合員が参加しま 和希 無知のままでは、 る。 縦軸によって規定され わけではなく、 空中に浮遊し存在する というものだけがただ なものである。 のない航海をするよう の意図と流れに対して いう横軸と歴史という 研修会の中には素朴 社会の流れや政治 「第 65 回 社会と 8 海図 3 精神医療センター

と思います。 でも活かせたらいいな

で求められているテーションの現場分科会「リハビリ がんセンター もの」に参加して

日本母親大会

第46回 医療研究全国集会 in 三重

第13分科会 職場の安全衛生と環境改善

No.119

誘導が行われるように 要介護認定者の外来リ 介護保険サ ビリが打ち切られて 2019年4月から 伊坪 ービスへの **浩** 

ビリスタッフの年齢がビスで働いているリハ ですが、 病院リ ビスと同レベルとはと なため、病院リハビリ とても若くて経験不足 されれば問題はないの では患者さんはリハビ で提供されているサー ベ なりました。 ても言えません。これ ルのサービスが提供 介護保険サー ハビリと同じレ 介護保険サ -ビスで

多くあると学びました。 護)に活かせることが 皆んなで議論し合うこ

とで 自分の仕事(看

全国からACPについ

事例が多く集まり

2日目の研修会では、

伊藤

真琴

域特性の連携方法があ

地域によっては、地

研修ならではだなと感

全国から集まっている ることを知れることは、

じました。

ます。 なリハビリ技術者」でいるものは「経験豊富 あることを知りました。 リハビリで求められて 今、 介護保険現場の

心によりそって」 分科会「子どもの に参加して ·h静岡

精神医療センター 引きこもり、 佐藤 不登校・ 沙紀

た。

ンセラー

ること、 できた。学校教育では、 らないこと、 も勉強をしなければな 童保育や家に帰った後 揃えることを求めてい 児童・生徒になんでも の体験談を聞くことが 校の子どもがいる母親 校教育の現状や、不登 会を聴講し、 登校拒否に関する分科 宿題が多く学 整や習 現在の学

があった。

ことや、

いた。自殺をするといインである」と述べて 多くあり、 助言者は、 という言葉に、子どもか。「子どものために」 けをもとめることがで 理由のなかで家庭に助 どで糾弾される場面を とよいなと感じた。 る寛容な社会になれる の人が向き合っていけ の親だけではなく全て きなかったのではな うことは、 家庭に助けを求めたサ よくみかけた。しかし、 取り上げられることは ことなどがニュースで 面があった。学校側が 「いじめ」を認めない 問いを投げ掛ける場 さまざまな 「不登校は 保護者会な